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Layers – die Wahrheit ist vielschichtig.

Seit Dorian von zu Hause abgehauen ist, schlägt er sich auf der Straße durch – und das eigentlich ganz gut. Als er jedoch

eines Morgens neben einem toten Obdachlosen aufwacht, gerät Dorian in Panik, weil er sich an nichts erinnert: Hat er

selbst etwas mit dem Tod des Mannes zu tun?

In dieser Situation bietet ihm ein Fremder unverhofft Hilfe an. Als Gegenleistung soll er nur ein paar geheimnisvolle

Werbegeschenke verteilen. Aber als Dorian eines der Päckchen für sich behält, wird er von diesem Zeitpunkt an gnadenlos

gejagt. 

Ein Hochspannender Tech-Thriller von Bestseller-Autorin Ursula Poznanski.

Ursula Poznanski

Ursula Poznanski is one of the most successful German-language authors of books for young adults. Her debut Erebos,

published in 2010, received numerous awards including the German Youth Literature Prize) and made the author

internationally famous. Her books can regularly be found at the top of the SPIEGEL bestseller list and are reviewed in the
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feature pages of well-known newspapers and on the culture pages of the internet. Ursula Poznanski lives with her family in

the south of Vienna.
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